

生徒会フローラー

平成26年4月9日（水）

1年生のみなさんは、初めての中学校生活はどうですか？ 小学校と比べて休み時間は5分長くなりますが、それでも時間に余裕が持てず、最初のころはとても疲れると思います。

しかし、これらは、私達も、私達の先輩方も歩んできた道です。慣れるまで頑張っていきましょう。分からぬことがあつたら、いつでも2・3年生に聞いてください。小さなことでも大丈夫です。

2年生のみなさんは、後輩ができました。「自分は先輩になった。」という気持ちを忘れずに日常生活を過ごしていきましょう。

3年生のみなさん、最上級生になりましたね。3年生の1年間は、あつという間に過ぎてしまします。たくさんの良い思い出を作り、卒業する時には、「東中で良かった」と思えるような生活を心がけていきましょう。

平成26年4月10日（木）

今日の午前中には、交通安全集会や清掃集会、専門委員会がありましたね。1年生のみなさんにとって、初めての集会だったので、緊張したのではないか。そして、今日の集会では、この栃木東中学校で、どのように活動しているかの感覚が少しあったのではないか。新入生である1年生のみなさんにとって、これから多くの事を覚えたり、学ばなければならぬと思います。1つ1つをしっかりと見て、聞いて、1日でも早く、この学校に慣れることができると良いですね。

2・3年生のみなさんは、今日の集会で、それぞれの活動を再確認できたと思います。これからも継続できるようにしましょう。

今日から委員会活動も始まりました。1年間活動するので、自分に何ができるのか考えて、学校のために活動できるようにしていきましょう。

最後に、1年生のみなさんは、今日、部活動説明会があります。自分がどの部なら3年間できるか考えて、しっかりと話を聞きましょう。

平成26年4月11日（金）

今日から授業が始まりました。最初の中間テストは5月23・24日にあります。1年生は最初の定期テストがあると思うと、少し緊張してしまう人もいると思います。2・3年生は、昨年の反省を生かして、勉強をしている人も多いと思います。先生の話をよく聞き、わかりやすいノートを作り、得点を高くできるようにしましょう。

話は変わりますが、2・3年生は、クラス替えがあってから、廊下で話をする人が増えました。まだ新しいクラスが始まって4日しかたっていないので、まだ、馴染めない人もいるからだと思います。そこで、新しいクラスがまとまるように、できるだけ、教室で同じクラスの人と話してみるようにしましょう。